
70. Jahreshauptversammlung des SV Fischbach in der Gemeindehalle Fischbach 

 

Am 25.Juli unterhielt der SVF Fischbach zum 70. Mal seine jährliche 

Jahreshauptversammlung in der Fischbacher Gemeindehalle.  

21. Mitgliederversammlung der Abteilung Freizeitsport 

 

Die stellvertretende Abteilungsleiterin Karin Schraivogel begrüßte die anwesenden Gäste für 

die im Frühjahr zurückgetretene Abteilungsleiterin Dagmar Ott. Die Abteilung Freizeitsport 

zähle derzeit 159 Mitglieder – davon 17 Passive, 19 Senioren und 22 Kinder. Zum 

Wochenangebot informierte sie, dass das Kinderangebot Kids in Motion aufgrund von 

Weiterbildung der Übungsleiterin leider endete. Die neu gegründete Schülergarde jedoch 

eine gute Anschlusslösung darstelle. Charlotte Hermann und Deborah Mohr dankte sie für 

den sportlichen Einsatz und die neuen Übungshelferinnen Tamara und Larissa Stark 

begrüßte sie herzlich im Team. Auch gab es Änderung beim Aerobic-Angebot am Montag. 

Hier ist die Vertretung von Susanne Rothmund nun Ana-Laura Alvarez. Ein großer Dank 

wurde Susanne für ihr Engagement auch bei der Power-Workout Gruppe am Mittwoch 

ausgesprochen und die Abteilung Freizeitsport hofft auf ihr weiteres Mitwirken nach der 

Babypause. Bei den übrigen Angeboten Zumba, Gymnastik, Physyolates/Fitmix, 

Seniorensport, Power-Workout und bei den Tanzkindern laufe alles gut, die 

Trainingsstunden werden fleißig besucht und das Trainerteam ist sehr zuverlässig. Außer 

dem Sportprogramm wirkte die Abteilung beim Ummendorfer Adventsmarkt mit und 

unterstützte den Skiliftbetrieb bei den 14 Öffnungstagen. Karin Schraivogel dankte allen 

Mitwirkenden für persönlichen Einsatz, die Kuchen- und Gebäckspenden und die vielfältigen 

Handarbeiten. Für den organisierten zweiten Fischbacher-Fitness-Convention mit Susanne 

Rothmund und Saskia und Selina Wahl gab es Dankesworte der Abteilungsleitung. Die über 

40 Teilnehmerinnen zeigten sich sehr begeistert vom abwechslungsreichen Angebot der 

Gasttrainer. Anstelle eines Ausflugs durften die Mitglieder dieses Jahr einen Grillabend im 

schönen Garten des Gasthauses Rössle in Füramoos genießen. Karin Schraivogel 

verabschiedete sich abschließend aus dem Abteilungsgremium nach 15 Jahren aktivem 

Mitwirken. Kassiererin Beate Sonntag informierte über die jährlichen Ein- und Ausgaben und 

einen positiven Kassenstand. Dazu gab es keine Fragen. Kassenprüferin Inge Gröber 

bescheinigte eine einwandfreie Kassenführung und empfahl die Entlastung.  Bürgermeister 

Klaus Reichert bemerkte eine etwas rückläufige finanzielle Lage, was jedoch keine Krise 

darstelle. Er empfahl die Entlastung der Abteilungsleitung, die von den Mitgliedern 

einstimmig ausgesprochen wurde. Bürgermeister Klaus Reichert leitete die Wahlen. Da aus 

der Versammlung keine Person sich für die Abteilungsleitung bzw. stellvertretende 

Abteilungsleitung zur Verfügung stellen wollte, setzte sich Gesamtvereinsvorsitzender Klaus 

Wöhl als kommissarischer Abteilungsleiter ein. Kassenprüferin Beate Sonntag wurde 

einstimmig für ein weiteres Jahr gewählt und Kathrin Klumpp ebenso einstimmig als 

Fachwartin Erwachsene. Als Kassenprüfer wurden Inge Gröber und Anja Schmid gewählt. 

Karin Schraivogel dankte Dagmar Ott in Abwesenheit für Ihren zehnjährigen, überaus 

engagierten Einsatz als Abteilungsleiterin Freizeitsport. Zuvor war sie bereits einige Jahre als 

Fachwartin im Ausschuss aktiv. Ein Geschenk wurde ihr zu einem späteren Zeitpunkt 

persönlich überreicht. Susanne Rothmund erhielt ein Geschenk, verbunden mit einem 

Dankeschön für ihre Zeit als Übungsleiterin und Mitglied im Ausschuss. Weiteren Dank ging 



an Franz Ströbele für seine zuverlässige Arbeit als langjähriger Kassenprüfer. Zum Punkt 

Sonstiges lagen keine Anträge vor.  

 
17. Mitgliederversammlung der Abteilung Ski 

Der Abteilungsleiter Jörg Zieglowski eröffnete die Versammlung, begrüßte alle Gäste und 

berichtete vom vergangenen Vereinsjahr. Am 18.11.2017 wurde der Lift sowie die Skipiste 

für die bevorstehende Saison vorbereitet und mit einer Einweisung für die Helfer eröffnet. Am 

07.12.2017 erfolgte die TÜV-Abnahme. Erstmals wurde am Skilift am 16.12.2017 ein 

Christbaumverkauf veranstaltet. Die längste Nacht des Jahres feierte man am 17.12.2017 

mit der 10. Sonnwendfeier und einem prächtigen Bergfeuer.  Als Programmpunkte wurde 

den zahlreichen Gästen Nachwuchsstar Olivia Hofmann mit einer Poy-Show, die 

Alphornbläser aus Rottum und Erich mit seiner Quetsche geboten, der für zünftige Stimmung 

in der Hütte sorgte. Dank des bewährten Helferteams und einigen neuen Einsatzkräften 

konnte die Skisaison mit 14 Öffnungstagen erfolgreich organisiert werden. Am 24.03.2018 

wurde die Liftanlage wieder in den „Sommerschlaf“ versetzt. Die Helfer und Helferinnen 

erhielten am 11.05.2018 eine Einladung zum Abschlussfest für die rund 570 Einsatzstunden. 

Zum Abschluss seines Berichts bedankte sich der Abteilungsleiter bei den vielen Helfern, der 

Gemeinde, den örtlichen Firmen und Vereinen, die die Skiabteilung über das gesamte Jahr 

hinweg unterstützt haben. Der Kassenbericht von Jörg Zieglowski ergab einen zufrieden 

stellenden Kassenstand und es folgten keine Fragen. Die Kassenprüferin Karin Schmid 

bestätigte eine saubere und einwandfreie Kassenführung. Die Entlastungen wurden von 

Ortsvorsteherin Frau Karin Schraivogel durchgeführt und das Abteilungsgremium von der 

Versammlung einstimmig entlastet. Die anschließenden Wahlen durch Klaus Wöhl ergaben 

folgende Ergebnisse. Abteilungsleiter Jürgen Klumpp, Schriftführerin Doris Götz, 

Getränkewart Philipp Gropper und Kassenprüferin  Andrea Grell.Die stellvertretende 

Abteilungsleiterin Brigitte Beck dankte Jörg Zieglowski abschließend für seinen Einsatz als 

Abteilungsleiter Ski und übergab ihm ein Geschenk. 

 

 

20. Mitgliederversammlung der Abteilung Fußball 

Der Abteilungsleiter Christian Klumpp eröffnete die Versammlung und begrüßte alle 

Anwesenden. Er bedankte sich bei allen Freunden, Gönnern, Helfer und Sponsoren für die 

tolle Arbeit im vergangenen Vereinsjahr. Anschließend berichtete Spielleiter Eugen Zell in 

seinem Rückblick über die letzte Saison in der Kreisliga B, über die Jugendspieler welche 

über den SV Fischbach gemeldet sind, Schiedsrichter, Aktivitäten der Fußballabteilung sowie 

die Sanierung des Sportplatzes. Danach verlas Tobias Gaum den Bericht des Schriftführers. 

Der Kassenbericht wurde stellvertretend von Martin Hofmeister vorgetragen und ergab einen 

zufriedenstellenden Kassenstand. Kassenprüfer Jürgen Maierhans bescheinigte Ihm eine 

ordentliche und korrekte Kassenführung. Die folgende einstimmige Entlastung des 

Abteilungsausschusses nahm die Ortsvorsteherin Karin Schraivogel vor. Die Wahlen 

ergaben folgende Ergebnisse. Als Abteilungsleiter wurden wieder Christian Klumpp und als 

Kassier Joachim Beck für jeweils zwei weitere Jahre bestätigt. Eugen Zell wurde für ein 

weiteres Jahr als Spielleiter gewählt. Thomas Härle wurde erneut für zwei Jahre als 

Ausschussmitglied bestätigt. Als neue Ausschussmitglieder wurden Lukas Schmid und 

Michael Klumpp auf zwei und Florian Grell auf ein Jahr gewählt. Martin Hofmeister wurde 

ebenfalls für zwei weitere Jahre in seinem Amt als Kassenprüfer bestätigt. Da keine 



sonstigen Wünsche und Anträge vorgetragen wurden, schloss Christian Klumpp die 

Versammlung. 

70. Jahreshauptversammlung des SV Fischbach Gesamtverein 
 
Der Vorstand des Gesamtvereins Klaus Wöhl begrüßte die zahlreich erschienenen aktiven 

und passiven Mitglieder des SV Fischbach, sowie die anwesenden Vertreter der Gemeinde- 

und Ortschaftsräte zur satzungsgemäß einberufenen 70. ordentlichen 

Jahreshauptversammlung des SVF. Nach der Totenehrung für die Mitglieder Hans Gegier 

und Anne Grell, berichtete er in seiner Ansprache vom Vereinsjahr 2017 / 2018 mit einem 

enttäuschenden Jahr für die Abteilung Fußball und einem sehr guten Winter für die Abteilung 

Ski. Er betonte die Wichtigkeit des Ehrenamts um das Programm des Vereins am Leben zu 

erhalten. Er lobte dabei die Amtsträger wovon die Gemeinschaft und der Ort profitieren. Ein 

weiteres Thema das dieses Jahr alle Vereine aufgeschreckt hatte war die neue EU 

Datenschutzgrundverordnung genannt DSGVO. Er erklärte die Eckpunkte wie das im Verein 

bereits umgesetzt wurde. Er danke der Gemeinde vertreten durch Herrn Bürgermeister 

Reichert und die Ortsvorsteherin Karin Schraivogel für die finanzielle Unterstützung, die 

Bereitstellung der Sportanlagen und den Betrieb durch den Bauhof. Besonders erwähnte er 

die Sanierung des Fischbacher Sportplatzes. Weiterer Dank ging an alle Gremien, Berthold 

Frech, den Hausmeister Anton Zieher, den Förderverein, die Hallenbewirtungs-GBR, alle 

lokalen Vereine und alle aktiven und passiven Mitglieder. Die Kassiererin Kathrin Klumpp 

berichtete von einer guten Entwicklung der Vereinsfinanzen mit positiver Kassenlage. Die 

Kassenprüfer bescheinigten Ihr ebenfalls eine tadellose Kassenführung. Herr Bürgermeister 

Reichert ließ es sich nicht nehmen einen Dank an den gut geführten Verein auszusprechen 

und betonte die Wichtigkeit von gut funktionierenden Vereinen in der Gemeinde. Sein Antrag 

auf Entlastung der Vereinsleitung wurde von der Versammlung einstimmig angenommen. 

Bei den anstehenden Wahlen wurde Marion Wöhl als 2. Vorsitzende, Martin Schuster als 

Schriftführer und Berthold Frech als Kassenprüferin wieder gewählt. Am Ende der 

Versammlung lud Klaus Wöhl im Namen des Gesamtvereins alle Anwesenden zum Vesper 

ein. 


